



Manifiesto Resumido

Razan Khalifa Al Mubarak

Candidata a la Presidencia de UICN, 2025–2029

Al buscar un segundo mandato como Presidenta de UICN, mi compromiso con una Unión estratégica, inclusiva y eficaz, con impacto en la naturaleza y las personas, se mantiene. Mi visión se basa en seis prioridades:

Estrategia en Acción

Traduciré la Visión Estratégica de 20 años de UICN en resultados: abordar la pérdida de biodiversidad, mejorar la coordinación y apoyar la implementación en todos los niveles. Este documento vivo seguirá evolucionando a través del diálogo colectivo y la participación de los Miembros.

Buena Gobernanza

Defenderé la transparencia, la integridad y la eficiencia en toda la Unión. Hemos mejorado la resiliencia financiera, hemos aclarado las funciones y hemos fortalecido la relación entre el Consejo y la Secretaría. La gobernanza debe seguir centrándose en el impacto, no en la microgestión, fomentando al mismo tiempo la confianza y la colaboración.

Valor Para los Miembros

UICN debe proporcionar herramientas científicas, liderazgo político y poder de convocatoria a todos los Miembros, grandes y pequeños. Continuaré haciendo que la Unión sea más receptiva, accesible y relevante para nuestros diversos miembros en todo el mundo.

Más Allá de 2030

Con los objetivos de 2030 acercándose rápidamente, UICN debe dar forma a la agenda post-2030. Abogaré por una revisión global del progreso de la naturaleza, para evaluar las brechas, identificar lo que está funcionando y guiar la ambición futura.

Nexo Clima-Naturaleza y Liderazgo Multilateral

La pérdida de biodiversidad, el cambio climático y la desigualdad son crisis interconectadas que requieren soluciones integradas e inclusivas. UICN debe seguir siendo una voz políticamente independiente pero influyente a nivel mundial. Ampliaré el compromiso con los Pueblos Indígenas, el Sur Global y los sectores privado y financiero, asegurando que la equidad, la ciencia y las soluciones basadas en la naturaleza sean fundamentales para la acción global.

Innovación con Integridad

La tecnología debe estar al servicio de la conservación, no definirla. Promoveré la innovación ética e inclusiva para fortalecer el liderazgo científico de UICN y al mismo tiempo defender la integridad de la conservación en el campo.

Juntos, podemos garantizar que UICN siga siendo un faro de esperanza, unidad y ciencia en un mundo que cambia rápidamente.
